

Artikel vom 04.09.2019

CSU Burgthann für den Club unterwegs

Ferienprogramm beim FCN



BURGTANN/NÜRNBERG – Die Burgthanner CSU lud zum wiederholten Male im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde Burgthann zu einer Stadionführung beim 1. FC Nürnberg ein. Die Ferienkinder trafen sich am Bahnhof Burgthann und fuhren gemeinsam mit der S-Bahn zum Frankenstadion. Am Max-Morlock-Stadion wurden die Kinder vom Stadionführer Josef Sieg erwartet, der für den unvergesslichen Blick der Clubfans hinter die Kulissen zuständig ist. Auf einer kurzweiligen und interessanten Tour durch das Max-Morlock-Stadion konnten die Kinder einiges über die Geschichte des Stadions erfahren und die Heimspielstätte des „Club“ hautnah erleben. Im Inneren des Stadion lernten die Kinder den Presserraum die Polizeiwache mit seinen zwei Gefängnissen für die unterschiedlichen Fangruppen, die VIP-Räume und die Bereiche des Stadionsprechers kennen.

Am beeindrucktesten waren die Kinder allerdings vom Herzstück des Stadions. Den Rasen durften sie leider nicht betreten, aber die Größe und Atmosphäre des Stadions mit seinen Tribünen, von den Ersatz- und Trainerbänken aus bestaunen oder einfach einige Runden um das Spielfeld laufen.

Anschließend durften die Kinder einmal als Mannschaft den Weg von der Ankunft des Spielerbusses über die Clubkabine, das Aufstellen vor dem Spiel und das Einlaufen ins Stadion erleben. Mit guter Laune und heftig durchgeschwitzt endete für alle Beteiligten ein eindrucksvoller Nachmittag im Stadion.